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구정질문 서면질문서

질문의원 : 김용원 의원

1. 주민자치위원회가 주민자치회로 전환되는 것에 대한 우려〈자치행정과〉
  - 기존 주민자치위원회도 구성인원을 유지하기 힘든 현실에서 동당 50명의 주민

자치회를 결성, 유지하기 위해 지원하는 공무원수가 늘어날 수 있다

  - 공무원 채용시험을 통과한 주민센터 직원들의 책임감 있는 업무태도에 비해 적

당하게 채워진 주민자치회의 향후 행보는 오류를 일으킬 수 있는 시스템으로 변

질될 소지가 크다

  - 현재의 주민센터도 비좁은 것이 현실인데 주민자치회 사무실을 만들고 상주 인

원을 근무시킬 예산은 타당하고 여유가 있는 것인지?

  - 각 동 주민센터 마다 15개 정도의 직능단체가 있는데 운영이 어려운 단체가 

많은 현실 속에서 주민자치회가 다른 단체의 소멸을 가속화 시킬 것이라는 예상

은?

2. 경인고속도로 북측 이면도로 화곡동 유통상가 복개도로 불법주정차에 대한 개선 

대책을 제시하여 주기 바람〈주차관리과〉


